
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 ４日(水) 

受講者数  ２９名 

    （講師含む） 

  

 

○良かったです。講師の先生の説明もわかりやすく、発達検査の内容など知ることができて大変良か

ったと思います。 

 ○分かりやすく、聞きやすく、良かったです。実際に検査器具を使っての説明、子どもの気持ちにな

れました。 

○積み木を重ねるという一つの事柄からでも、どのような重ね方をしているかを見るだけでも様々な

ことが考えられるという、私の知らない視点を学べて、明日からの子ども達との接し方や毎日の活

動を考える際にも役立てられると思った。 

○保育においても検査内容を意識して遊びの中に生かし、支援の必要な子の成長のために少しでも多

く経験出来るようにしていきたい。 

 ○講師の澤田先生、今日一日ありがとうございました。 

●時間が不足気味だった。 

 

受講者の方々の声 

澤田 崇史 氏 

（北海道特別支援センター 

教育課知的障害教育室研究員） 

運営者 寿都保育園 

齋藤 朋子 氏 

 


